

令和6年度 「外国語科調査」の結果について

● 天草市における外国語科の目標は次の通りです。

6年間を通して、英語にふれることにより国際理解を深め、英語によるコミュニケーションにおける見方・考え方を働かせ、英語による言語活動を通して、国際社会の中で生きるためのコミュニケーションを図る基礎となる資質・能力を育成する。

● 本校児童の「外国語科調査」の結果は次の通りです。

(4…とても当てはまる 3…概ね当てはまる 2…あまり当てはまらない 1…当てはまらない)

項目	回答(%)			
	4	3	2	1
① 外国語科の授業は楽しいですか。	66	31	3	0
② 外国語科の授業は好きですか。	50	36	14	0
③ 相手に伝わりやすいように、はっきりと話すことを心がけていますか。	59	30	11	0
④ 相手の目を見ながら会話をすることを心がけていますか。	76	23	1	0
⑤ もっと英語が話せるようになりたいですか。	64	32	4	0
⑥ 外国語科の授業は分かりますか。(5・6年生のみ)	52	35	13	0

【結果から考えられること】

- 「外国語科の授業は楽しい」という回答が97%（4, 3と答えた割合）、「外国語の授業が好き」という回答が86%（4, 3と答えた割合）と意欲をもって楽しく学習に参加していることがわかる。英語専科とALTによる専門的な指導が行われていることと指導の成果が表れていると思われる。
- 「英語をもっと話せるようになりたい」という児童が96%（4, 3と答えた割合）、「外国語科の授業は分かる（5・6年生のみの項目）」という回答が87%（4, 3と答えた割合）いる。今後も、専科とALTによる専門的な指導によって、児童の理解度が高まっていることがわかる。今後も、分かる授業のために、学習活動や学習形態を工夫していく。

【外部の方からの評価】

- その日に教えて頂いた歌等家で披露しますので、楽しんで授業を受けているのだと感じております。
- 英語に興味があるので好きになってくれるといいなあと思っています。
- 生活の中で、授業で覚えた英単語を言っているのを聞くようになりました。
- ときどき、「Yes, I am.」と答えるときがあるので英語を楽しんでいると思います。
- ゲームした時は楽しかったと言ってました。
- 何らかの場面で単語とかを言ったりする事がある。たまに短い文章も
- 外国語の授業はすごく楽しそうです！